

Binabiburger AH gewinnt gegen Bonbruck im Fussball-Derby mit 6:2 Toren

Die von Beginn an motivierten Bonbrucker (0-Trainingseinheiten), versuchten über den Kampf gegen die lauffreudigen Binabiburger (2-Trainingseinheiten), ins Spiel zu kommen. Leider machte Ihnen Torjäger Damir Bures bereits in den ersten 10 Spielminuten einen Strich durch die Rechnung, mit zwei sehenswerten Treffern. Die Gäste kamen durch einen Elfmeter mit 2:1 wieder heran, bevor sie Hannes Gabriel mit einem Tor zum 3:1 in die Pause schickte. Die Rotation auf der rechten Seite brachte durch Rainer Schwingenschlögel den erhofften Druck und so ließ das 4:1 nicht lange auf sich warten. Hannes Gabriel und Ali Köck erhöhten im Verlauf der 2.Halbzeit sogar auf 6:1. Erwähnenswert bleibt die gute Schiedsrichter-Leistung von Manfred Seidl der die Partie zu jeder Zeit im Griff hatte. Den Schlussspunkt setzte Manfred genannt „Forrest“ mit einem unhaltbaren Treffer ins eigene Netz zum 6:2.